

Mise à jour des programmes des Chiens-Guides

Nos programmes d'Alerte au diabète, de Réponse à la crise épileptique et de Soutien pour agences sont toujours ouverts aux candidatures ! Si vous êtes intéressé, visitez notre [site Web](#) pour découvrir les trousseaux d'information de chaque programme, qui inclut les critères d'admissibilité.

Les Chiens-Guides d'Alerte au Diabète sont formés pour aider les Canadiens de 16 ans et plus atteints de diabète de type 1 avec une absence de perception de l'hypoglycémie, en effectuant des tâches précises et un travail avancé basé sur l'odorat. Ces Chiens-Guides sont entraînés à détecter les chutes soudaines du taux de sucre dans le sang de leur maître et à les alerter.



Les Chiens-Guides de Réponse à la crise épileptique sont formés pour aider les Canadiens de 16 ans et plus diagnostiqués avec l'épilepsie réfractaire en accomplissant des tâches spécifiques. Ces Chiens-Guides sont formés pour maintenir un niveau élevé d'obéissance comportementale et aider leurs maîtres à gérer leur épilepsie.



Les Chiens-Guides de Soutien pour agences aident les agences professionnelles canadiennes travaillant avec des personnes vulnérables ayant vécu un traumatisme, qui peut résulter d'un comportement criminel. Ces Chiens-Guides sont spécifiquement formés pour offrir une présence non jugeante, attentive et une influence apaisante afin de rassurer une personne vivant une situation stressante.

Veillez noter que les listes d'attente sont actuellement fermées pour les autres programmes. Nous continuerons cependant à accepter les nouvelles demandes de nos anciens clients qui ont déjà eu un Chien-Guide de notre part.

Guy Ouellet
guyouelletapo@yahoo.ca
581-995-3480